
Von: Miethke, Maria [mailto:Miethke@dvgw.de]  

Gesendet: Mittwoch, 13. Juni 2012 09:36 

An: Buergermeister, 
Cc: Schneider, Martina; bit555@t-online.de; ruth.e.hartmann@web.de 

Betreff: Miet- und Benutzungsordnung für gemeindliche Räume; hier: Nutzung Jugendcafé 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
in der Sitzung des Hauptausschusses am 11. Juni wurde lange über die „Miet- und 
Benutzungsordnung für gemeindliche Räume“ diskutiert, trotzdem konnte das Ergebnis, die 
Verabschiedung der Benutzungsordnung, nicht erreicht werden. Dies lag u.a. hauptsächlich daran, 
dass die FDP eine Erweiterung der zu vermietenden gemeindlichen Räume um die Räume des 
Jugendcafés in die Diskussion eingebracht hat. Da die übrigen Mitglieder des Ausschusses hierüber 
vor der Sitzung nicht informiert waren,  hatten sie keine Möglichkeit, sich zum Thema selbst kundig 
zu machen bzw. sich vorab eine Meinung zu bilden. 
Am Donnerstag, 14. Juni, findet der für das Jugendcafé zuständige Fachausschuss JISS statt. Die CDU-
Fraktion bittet um Erweiterung der Tagesordnung zum Thema „Vermietung von Räumen des 
Jugendcafés“ und bittet um Einladung des Leiters des Jugendcafés, Herrn Nolden und Amtsleiterin 
Frau Schneider.  
Freundliche Grüße 
Maria Miethke 
CDU-Fraktion 
 


